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Anfragen zur 45. Sitzung der Gemeindevertretung am 24. November 2011 
 
 
 
 
Herr Baier, Herr Dr. Kalinka, 
 
unter Bezugnahme auf § 5 der Geschäftsordnung der Gemeindevertretung 
Blankenfelde-Mahlow stelle ich die nachfolgenden Anfragen: 
 
1. Grundstückserwerb seitens der FBS GmbH 
 

Hat die FBS GmbH seit dem Jahr 2003 in Blankenfelde-Mahlow 
gemeindeeigene Grundstücke erworben? 
 

Falls ja, in welchen Ortslagen, wieviel qm (bitte gesamt und nach Ortslagen getrennt 
darstellen) und zu welchem Kaufpreis (bitte Preis je qm nach Ortslage und insgesamt 
darstellen)? 
 
2. Gutachten zum Nutzungskonzept Karl-Liebknecht-St raße 22 a-g 
 

Welche Kosten sind für die Beauftragung des Büro´s keller mayer wittig 
entstanden? 
 
Wie lautete konkret der Auftrag, den das Büro zu erfüllen hatte? 
 
Warum wurde für das Nutzungskonzept ein Büro aus Cottbus beauftragt 
(welche besonderen Qualifikationen sprechen für die Auftragnehmer)? 
 
Auf Grundlage/Beschluss welchen Gremiums fand die Beauftragung 
statt? 
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3. Staatsanwaltliche Ermittlungen 
 

Hat der Bürgermeister zwischenzeitlich Kenntnis davon, gegen welche 
Gemeindebedienstete und in welcher Angelegenheit ermittelt wird? 
Falls ja, um welche Gemeindebedienstete und Angelegenheiten handelt es sich? 
 
Ist die Rechtsanwältin, Frau Heide Sandkuhl von 
 

a) der Gemeinde 
b) Herrn Bürgermeister Ortwin Baier 
c) der Privatperson Ortwin Baier 
 

mandatiert worden und wie lautet der Auftrag der „Beauftragten“? 
 
Hat der Bürgermeister zwischenzeitlich Kenntnis davon, ob auch gegen Mitglieder 
der Gemeindevertretung ermittelt wird? 
 

Falls ja, gegen wen? 
 

 
4. Arbeitsunfähigkeit des Bürgermeisters 
 

Wie oft und wieviele Tage insgesamt war der Bürgermeister in seiner Amtszeit von 
2003 bis heute krankheitsbedingt arbeitsunfähig geschrieben? 
 
 
gez. 
Matthias Stefke  


